«Necesitaba urgentemente perdonar»

San Josemaría enseñó que ante una ofensa, la respuesta debía ser: perdonar siempre, desde el primer instante y rezar por las personas que habían ofendido. El mensaje de Cristo sobre el perdón fue revolucionario en su momento y lo sigue siendo ahora, como en el siguiente favor.

Hace un par de años, me vi enfrentada a una situación bastante difícil. Me quedé sin empleo y viví una desilusión enorme que llenó de mucho rencor mi corazón. Y la solución a ambas situaciones llegó a mi vida gracias a la intercesión de san Josemaría.

En cuanto a la situación laboral. pasaba por un momento difícil para poder conseguir empleo puesto que mi visa de residencia no había sido aún aprobada y en cada sitio me exigían tener la documentación resuelta. Un día, saliendo de Misa, encontré sobre la bandeja de la salida, un pequeño librito de la Novena del trabajo a san Josemaría. La tomé y entendí que había sido puesta en mi camino. Hice la novena y al tiempo conseguí un gran empleo fijo, en el cual no sólo me aceptaron y dieron las facilidades para resolver mi situación de visado, sino que además me permitió crecer

profesionalmente y hacer bonitas amistades. Estoy enormemente agradecida por esa bendición recibida.

En cuanto a la desilusión vivida, necesitaba urgentemente perdonar. Había escuchado que el proceso es difícil y puede demorar muchos años, pero en búsqueda de la ayuda conseguí la Novena del perdón de san Josemaría. Hice la novena y pedía no solo que mi corazón sanara, sino también por la conversión de la persona que me lastimó. Entre las oraciones, decidí entregar todas mis peticiones al Espíritu Santo según la voluntad del Padre.

Con el tiempo, casi sin darme cuenta se fue desvaneciendo todo el rencor, al punto que, en menos de un año mi corazón estaba completamente libre de dolor. La persona que me había lastimado inicialmente no tenía idea del dolor que me causó, pero pasado un tiempo (ya yo había perdonado), me buscó para pedir perdón. Caí en lágrimas al recordar cuando le entregué todas estas peticiones a Dios y al ver que atendió mis ruegos.

He vivido miles de cosas, pero vivir el perdón, creo que es la experiencia más hermosa que he vivido. Y esto solo ha sido posible gracias al Gran Poder de Dios con la intercesión de san Josemaría. ¡Infinitamente agradecida!

M. S. - Chile

 Profundiza sobre el perdón con el texto "San Josemaría Escrivá, maestro del perdón"





- Biografía: El santo de lo ordinario.
- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

Clic aquí para hacer un donativo. En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-co/article/necesitabaurgentemente-perdonar-favor-favoratribuido-san-josemaria/ (11/12/2025)